

Estudiantes promueven la cultura con una exposición del pasillo

La organiza la **Espol** y la Escuela del Pasillo Nicasio Safadi

Con el objetivo de promover y fortalecer la cultura ecuatoriana a los jóvenes, diversos estudiantes de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), inaugurarán la exposición 'El corazón hecho canción', en el auditorio del Museo Municipal de Guayaquil.

La actividad es organizada junto a la Escuela del Pasillo Nicasio Safadi, quienes participarán en el espectáculo que también tiene como objetivo realizar una especie de homenaje al pasillo ecuatoriano y generar conciencia musical en los jóvenes.

El evento arrancará este jueves, a las 19:00, con diferentes actuaciones artísticas, como danza, canto e interpretaciones del pasillo.

Al día siguiente, a partir de las 10:00 hasta las 16:00, se realizará una exposición auditiva y visual, donde se presentarán cuadros artísticos, historia, música y talleres relacionados a este género musical. **JPM**



Activo. Los músicos ofrecerán un repertorio de pasillos.